

5/8 国際理解講演会【学科2年】を実施しました！

校内英語スピーチコンテスト予選を1ヶ月に控えた国際文化情報学科2年生を対象に、国際理解講演会を実施しました。講師に神戸学院大学の平井 愛教授をお迎えし、「ことばとコミュニケーション」をテーマにご講演頂きました。その後、各グループで自分たちのスピーチを録音しながら、各自の発音や身振り手振りを見直してみました。お互いのスピーチの良いところを見つけて発表し合い、今後の課題を見つけることができましたようです。本番まであと少し！！ Good luck!!

スピーチと会話の違いって何？



みんなでしっかり
話し合っていますよ！



早速実践してみよう！！良いところを見つけてね！



Good work!!

**立って練習したり、
ジェスチャーをつけ
たり、工夫しながら
練習しています！**



<生徒感想文より>

★今まで文章を覚えるのに必死であまり気にしてこなかったけど、「一般的にコミュニケーションの65%は非言語コミュニケーション」ということを学んだので、ジェスチャーや目線、沈黙をうまく利用してよりよいスピーチ作りに励みたいと思います。★1年生の時のレシテーションコンテストでは目線や顔の表情をしっかり研究できず少し悔しい思いをしたので、今回のスピーチコンテストでは顔の表情や目線をしっかり研究していこうと思いました。★発音が気になるときは録音し、自分が他人にどう見えているか気になるときは録画をして自分を客観視することが大事だとわかった。★自分がこのスピーチで何を伝えたいのかを意識して、スピーチコンテストまでがんばろうと思いました。